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VERBALE n. 02 l20r7

L'anno duemiladiciasette il giorno ventuno del mese di aprile alle ore 11,00 in seconda
convocazione, presso la sede legale della società, a seguito di convocazione disposta dal
Presidente del c.d.A. con nota pîot. n.244/2017 del L3/o4/2017 , si sono presentati gli azionisti
della Società come risulta dal foglio di rilevazione delle presenze custodito negli uffici societari
e come di seguito riportato

ASSEMBLEA DEI SOCI

Presenti il Presidente del C.d.A.
l'avv. Antonio C. Bevilacqua,
5ebast iano F.  Venezia.

il dott. Armando Glorioso, Sindaco di Nissoria e il componente
Sindaco di Pietraperzia. Assente il Vice Presidente dott.
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Ente fappresentato Abitanti Azioni
%

Azioni

Voti Art. 17

Statuto
Presente Assente

Provincia di Enna 6.000 5,00 L x

Comune di  Enna 27 .894 2L.023 77 ,52 x
Comune d i  Nicos ia 14.272 r0.757 8,96 L x
Comune di Leonforte 13.878 10.460 8,72 1 x
Comune di
Barrafranca 13.977 10.460 8,78 1 X

Comune di Troina 9.628 | , 2 ) O 6,05 L x
Comune d i  ABira 8.484 6.3 95 q  2 ? 1 x
Comune d i
Valguarnera 8.182 o . l o o 5,14 1 x

Comune di Regalbuto 7.388 5.568 4,64 1 x
Comune d i
Pietraperzia 7 .227 5.446 a q 4 1 X

Comune d i  Centur ipe 5.599 4.220 3,52 L x
Comune di Assoro 5.366 4.045 3,37 t x
Comune d Vi l larosa 5.130 3.867 3,22 1 x
Comune d i
Catenanuova 4.999 3.767 3,r4 1 x

Comune d i  A idone 4.929 3.7t5 3,10 1 x
Comune d i
Calascibetta

4.628 3.488 2,9r x

Comune d i  Gagl iano
C.to 3.722 2.806 2,34 I x

Comune d i  Nissor ia 2.969 2.238 1,87 1 x
Comune d i  Cerami 2.150 1.161^ 1,35 1, X

Comune d i  Sper l inga 833 628 o,52 11 X
Totali 151.255 120.000 100,00 22 6 \ \

P.l. 012014101i65 Sede Legale in
Regislro lmprcse (l i Enrra n.67{l?7

E|na - Piuzza Gariballi 2 pec: sÙ.cDnaDr ovincin(?r. l]!t!i1 rreb: rvr,vrv.srrunn:rlro\rncl
Capitale Sociale x)ttos{rriu(} e I 20.000.00 Capitale Sociale Vcrsaro 08.1.293.7f



Per il Collegio Sindacale sono presenti il dott. Domenico S. Oliveri, Presidente e il Sindaco
Effettivo dr.ssa Giuseppina Sottosanti, assente giustificato il dott, Francesco Gazzo, Sindaco
Effettivo.
Assume la presidenza dell'Assemblea il dott. Armando Glorioso.
ll Presidente, constatata la presenza dei soci e la validità delle deleghe ricevute, dichiara
validamente costituita la seduta assembleare e propone che venga chiamato a svolgere, per la
odierna assemblea, la funzione di segretarlo verbalizzante il sig. Giacomo Mancuso,
dipendente della societa EnnaEuno di cui si avvale la SRR per lo svolgimento delle ordinarie
attivita aziendali.
Si passa, quindi, alla trattazione dei punti iscritti all'Ordine del Giorno:
I) (..'omunicazioni dcl Presider c:
2) vcri/ictr dclb stalo di atîtt.tzionc dei I'iani di InlemenÍo predisposti dai (imuni, in

.fornu sing u o o.ssociakL per la gcslione dci servizi comunuli cli raccolla e
lrasporlo dei rifiuli.

3) oulorizzuzionc e ùnnddto ul C.d.A. di prcdisporre quunlo trccessurio per

I'aLfidamento dcl servizio di roccolta. ît'otpÒrto e spazzomenlo dci riJiutì allu
società di scopo dellu SRR, denontineto Ambiente & Tecrutlogicr S.r.l., pcr tutti i
('omuni soci chc rutn lwnno urviuto le procedure di ctLfidttntcnlo del scn,izio

sccuukt qîrunto p|evislo dullu Legge Regiorule 9i2010, .succe.rsive Direllive

Assessoriali ed Ordinanze del Presidente dellu Recione Siciliartu:

$ vuri ed evenluali.
ll Presidente, dott. Armando Glorioso, dichiara l'assemblea validamente costituita sebbene
siano presenti un esiguo numero di soci che rappresentano il 20 % circa del capitale sociale.
Dopo il saluto iniziale procede immediatamente alla trattazione del primo punto iscritto
afl'Ordine del Giorno che riguarda le Comunícazioni da parte del Presidente' ll Presidente
informa gli intervenuti del proseguo della protesta da parte dei dipendenti di EnnaEuno. A tal
proposito comunica inoltre che mercoledì scorso si è tenuto un incontro in Provincia e lo
stesso ha avuto modo di appurare lo stato di esasperazione dei dipendenti in protesta.
Ringrazia altresì la Digos e la Questura di Enna per la disponibilità e l'effìcienza dimostrata. In
tale incontro è stato concordato di richiedere ai comuni Soci di reperire le somma necessaria a
pagare almeno una mensilità ai dipendenti che da circa dieci mesi non percepiscono lo
stipendio. ll Presidente chiede pertanto ai Sindaci di destinare, sulla base delle disponibilità
finanziarie di ciascun comune, una somma per il pagamento dei dipendenti che non ricevono
lo stipendio, ettraverso l'ìstituto della delegazione di pagamento owero attraverso un conto
corrente dedicato. Informa che la stessa sRR inviera una comunicazione a tutti iSoci nella
quale si rappresenterà il disagio dei lavoratori in protesta e verra richiesto ad ognuno di fare la
propria parte.
Assume la parola il Sindaco di Cerami. Michele Pitronaci, il quale chiede chiarimenti in ordine
alla questione rilevata dal Presidente.
ll Presidente spiega che alla data odierna il conto corrente Eestito dal Commissario
Straordinario è bloccato. La Regione non ha ancora nominato un successore della dottoressa
Alfano e pertanto la SRR ed i Comuni non hanno un interlocutore in grado di fare chiarezza
sulla gestione del suddetto conto corrente. ll €.d.A. ha gia chiesto alla Regione la nomina di un
Commissario. Lo stesso Collegio di Liquidazione della societa EnnaEuno per effetto
deff'Ordinanza del Presidente della Regione n. 2/Rif del 02/02/2077 è inibito dal compiere
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qualunque atto di gestione. Per questa ragione, al fìne di fronteggiare la fase di emergenza
determinatasi, è stato chiesto ai Comuni di prowedere a pagare direttamente idipendenti.
ll Sindaco di Cerami esprime il proprio risentimento nei confronti dei colleghi che non versano
neppure le somme che hanno deliberato, questione che ha determinato questo stato di cose.
ll Presidente conclude il suo intervento chiedendo all'Assemblea di assumere un deliberato
all'unanimita anche per dare un segnale di solidarietà ai dipendenti in protesta.
Prende la parola il Sindaco di Assoro. Giuseppe Bertini, informando i presenti che
personalmente, da sempre, ha difeso le ragioni dei dipendenti amministrativi. Con riguardo ai
conteg8i il Comune di Assoro, in relazione al deliberato, ha versato circa 70.000,00 euro in piat
rispetto a quanto effettivamente doveva. Venti giorni fa il Comune ha versato inoltre una
somma pari a 40.000,00 euro con iquali è stata pagata soltanto una mensilita a n.6 operatori
del cantiere. Adesso il Comune ha la disponibilità di solo 17.000.00 euro di cui 14.000,00 euro
necessari a pagare gli operatori e 3.000,00 euro da destinare al pagamento del personale
amministrativo. Invita pertanto ipresenti a sollecitare soprattutto iComuni che non sono in
regola con il versamento delle somme deliberate e chiede al C.d.A. come siano state utilizzate
le somme che il proprio Comune ha versato alle casse della società EnnaEuno.
ll Presidente, in risposta al Sindaco di Assoro, rileva che tale quesito andrebbe posto al
Commissario Straordinario. Probabilmente le somme del Comune di Assoro sono state
pignorate, in ogni caso non si ha modo di conoscere la situazione del conto corrente della
società in quanto lo stesso è stato gestito dal Commissario Straordinario.
Interviene il Sindaco del Comune di Valsuarnera. dr.ssa Francesca Draià, la quale
preliminarmente chiede che una copia del verbale della odierna riunione gli sia fornita entro
tre giorni. La stessa prosegue rilevando come la partecipazione dei colleghi all'Assemblea
odierna rappresenti per l'ennesima volta il disinteresse di tutti nell'affrontare e cercare di
risolvere il problema. Asserisce altresì che iSindaci tutti avrebbero già da tempo dovuto
assumersi le proprie responsabilità. Innanzitutto, l'Assemblea dovrebbe deliberare di
richiedere ai Comuni inadempienti diversare integralmente e subito l'equivalente del costo del
servizio deliberato dal proprio Consiglio comunale. Quando tutti iComuni saranno in regola
con tali pagamenti, tutti procederemo a fare la nostra parte.
Alle ore 11:41 arriva l'assessore Francesco Palermo in rappresentanza del Comune di Apira.
La dr.ssa Draia prosegue il proprio intervento rilevando che il Comune di Valguarnera, rispetto
a quanto dovuto per l'anno 2017, ha gia versato circa 10.000,00 euro in più. La situazione è
oramai al collasso, in altra seduta assembleare iSoci hanno deliberato l'ampliamento della
società di scopo. Tale decisione è stata votata da tutti i presenti con l'esclusione del Comune di
Valguarnera in quanto personalmente contraria a tale impostazione. Oggi, tuttavia, ritiene che
l'affidamento del servizio alla società di scopo risulta l'unica strada percorribile per
fronteggiare questa fase emergenziale. Gia da circa un mese il Comune di Valguarnera ha
chiesto di essere autorizzata all'utilizzo della societa Ambiente e Tecnologia per svolgere il
servizio, in via prowisoria sino alla definizione delle procedure di affidamento. ll Sindaco si
dichiara convinta che oggi la governonce del sistema è rappresentata dal C.d.A. della SRR in
quanto i Liquidatori di EnnaEuno non hanno un ruolo definito. Pertanto, in luogo ricorrere
afl'Ordinanza di cui art. 191 del Decreto Legislativo I52/2OOG - che peraltro ritiene uno
strumento non corretto avendo la disponibilità della societa Ambiente e Tecnologia - chiede
ufficialmente e nuovamente al C.d,A. della SRR che in temoi raoidissiml affidi il servizio del
Comune di Valguarneri alla societa di scopo per poi awiare il transito del personale. Chiede
altresì di essere presente agli incontri che il C.d.A. vorrà organizzare con le organizzazioni
sindacali. Invita infine il C.d.A. a verificare quali Comuni hanno assegnato idonea copertura
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finanziaria ai piani di intervento che gli stessi hanno predisposto. È convinta che avviare il
nuovo sistema dei rifiuti attraverso l'utilizzo della società di scopo per lo svolgimento dei
servizi rappresenterebbe un segnale forte per tutto il personale in protesta. Pertanto, ribadisce
la richiesta al C.d.A. di deliberare, in nome e per conto del Comune di Valguarnera,
l'affidamento del servizio alla società di scopo della SRR, denominata Ambiente e Tecnologia,
con conseguente stipula di apposito contratto di servizio, da sottoscrivere con la stessa società
di scopo, per disciplinare modalità e termini per lo svolgimento dei servizi.
Interviene il Sindaco del Comune di Assoro il quale si dichiara favorevole alla proposta del
Sindaco di Valguarnera e chiede inoltre di attivare la società di scopo con il contestuale
transito di tutto il personale alla SRR applicando icontratti di solidarietà.
ll Sindaco di Valquarnera chiede infine al C.d.A. di assumere in tal senso un atto decisivo entro
e non oltre n 28/04/2017 e formali indicazioni sul proseguo, in mancanza di ciò ritiene di dover
richiedere le dimissioni degli organi amministrati societari.
Assume la parola jlgrc:idgllg, il quale per definire il punto all'o.d.g. lesté trattato propone di
deliberare, anche alla luce delle considerazioni del Sindaco di Valguarnera, di richiedere aì
Comuni il versamento delle quote previste dai piani economici rispettivamente deliberati dagli
stessi e di versare, sulla base della disponibilità di ognuno, una somma necessaria al
pagamento di almeno una mensilità ai dipendenti in protesta. Tale versamento dovrà
effettuarsi con le modalità che saranno definite e Drontamente comunicate.
Sul punto l'Assembled dei Soci all'unanimìtù dei presenti, dopo ompio dibattito, delibero:

- Alline dí fronteggiore la grave crisi îinonzÍaia del sistema dei riÍiutÍ e ddre rcspîro oi
lovordtorì dello società EnnoEuno, in prctestd da olcune settimone, che non
percepìscono le retribuzionì oramaì da cìrca dìecí mensìlìtà, di richiedere o tutti i
Comuni soci di EnnoEuno di prowedere at pagdmento, secondo modolìtà da
concordore, delle quote non oncoro corrisposte sulla hose di quanto prcvìsto ddl
piono economico linonziorio deliberoto ddi rispettivi Comuni e prevìste nei bílancì
comundli.

- Dì chìedere inottrc d tuttì Comunî dì prowedere d destindre e veÍsatre
immediatdmente, sulla base della disponibilitù Íinonzidria di cioscun Comune e
secondo le modolìtir dd concordore, uno sommd necessoria dt pogamento di almeno
und mensiliti, dl persondle tecnico omministrativo ed in îona ai sewizi provinciali, in
arretroto con le rctribuzioni do cìrco dieci mesi. Tali versamenti, necessari sio per il
pogamento degli emolumenti aftetrdtî che per la gestìone del servìzio, dovranno
esserc concordotí con gli oeoni preposti per stabiline le modolitù,

ll Presidente passa quindi alla trattazione del secondo punto posto all'o.d.g. concernente la
verifica dello stato di ottuazíone deì píoni di intenrcnto predìsposti doí Comunì, in lomd
singola o assocìota, per la gestione dei seryizi comunali di roccolto e trcsporto deí îiÍiuti. Peî
quanto concerne l'argomento in questione il Presidente ritiene valide le osservazioni del
Sindaco di Valguarnera. Informa che la SRR ha convocato una riunione tecnica per spiegare ai
funzionarì e dirigenti comunali l'impalcatura prevista dalla Legge Regiohale 9l20LO e
concordare una procedura univoca da utilizzare per avviare il nuovo sistema. Alla riunione
purtroppo erano presenti pochi Comuni e, pertanto, si rende necessario che la sRR organizzi
ulteriori incontri tecnici, ristretti per gruppi di Comuni.
Per qudnto sorya, I'Assemblea deí Soci, oll'unonìmítìt deì presenti sul punto delibero:

- Di richiedere o tuttí i Comunì Socì lo delíberazione mediante lo quole il Comune ho
dssegnato ld coperturd linanzìorìa al Píano dì lntervento prcdisposto e ai costi
sovrocomunali dettaglioti nel Piono di Ambíto,
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Si passa quindi alla trattazione del terzo punto posto all'o.d.g. recante: "outorizzazìone e
manddto ol C.d.A. di predisporue quonto necessdrio per t'afîidomento del servìzio di raccolta,
trdsporto e spozzomento dei fiuti alld societù di scopo delld SRR, denominato Ambiente &
Íecnologio S.r.l,, per tutti i Comuni socí che non hdnno attîvato le procedure dì alfidamento
del seruizío secondo quonto prcvisto dollo Legge Regionale 9/2070, successive Direttive
Assessorìali e Ordinanze del Prcsidente dello Regione Siciliono",
Sul punto il Presidente rileva che alcuni Comuni hanno fatto richiesta di attivare la società di
scopo della SRR per lo svolgimento dei servizi. In tal modo si potrebbe Barantire la gestione del
servizio nella fase transitoria in luogo della società EnnaEuno. L'utilizzo della societa di scopo
risolverebbe iproblemi connessi  al la fase di  t ransiz ione per quei  Comuni che non hanno
proweduto agl i  af f idament i  anche in v ia temporanea. Per iComuni che r ichiederanno che i l
servizio sia svolto dalla società di scopo, saranno predisposti preventivi di costo e lo stesso
Comune procederà alla stipula del rispettivo contratto di servizio direttamente con la società
Ambiente & Tecnologia S.r.l.. I costi di gestione di ciascun cantiere, dovranno essere
integralmente coperti da ciascun Comune richiedente e definiti nel contratto di servizìo.
ll Sindaco del Comune di Valquarnera interviene rimarcando che eventuali economie o
maggiori costi legati alla commessa di ogni singolo Comune andranno imputati al Comune
committente. Chiede che gli adempimenti a carico del C.d.A. siano espletati entro e non oltre il
28/04/2017.Inol t re chiede che i l  C.d.A. disponga a tut t i  iComuni che hanno proceduto ad
affidare il servizio, anche in via temporanea, di assumere a proprio carico la relativa quota del
personale tecnico amministrativo rioortata nel Piano di Ambito.
Su, punto I'Assemblea degli ozionisti, dopo ompia díscussione, all'unonimitù dei presentì,
delÍbera:

- Dì ddre mondato ol C,d,A, di predisporre quanto necessdrio ad allìdore ìn vìa
tronsitoúa, sìno ol completamento dellq procedura di olfidamento del piano
d'intervento, íl servizio alla socÍetù dí scopo della SRR, denominato Ambiente e
Tecnología 5.r.1., per tutti i Comuni che facciano esprcsso ríchìestd. 6li stessì Comuni
dovronno stipuldre singoli controtti di sewizîo, da sottoscrìversi trd il Comune e la
societìt Ambiente e Tecnologîa, Eventudli maggiori oneri o economìe derivanti dolle
singole commesse saronno a cdrico del Comune Committente owero detrctte dot
costo sostenuto dallo stesso Ente.

- Di impegnarc il C.d.A. o rìchiedere al Collegío dì Líquìdazìone della Socíetà EnnaEuno
dì ossegnore ai Comuni che hanno prcceduto ad affidore il servizio dnche ottroverso
ordînanza síndocole owerc mediante offidamentì prowisori e per i quoli è stdto
dìsposto il distacco del personale operotivo, anche la quoto dì perconale tecnico
omministrdtivo spettante o ciascun Ente, sulld base delle previsionî della dotozìone
organîca della SRR.

ll Presidente rileva infìne che si dovranno consumare alcuni passaggi cruciali relativi alle
problematiche riguardanti il transito di alcuni dipendenti riferibili al cantiere di Piazza Armerina
alla 55R Caltanissetta Provincia Sud. Inoltre il C.d.A. dovrà procedere a:

L) concertazione sindacale per stabilire i criteri necessari per il transito del personale alla
5RR, nonché l'awiamento temporale dello stesso transito;

2) concertazione sindacale in ordine alla riduzione del costo del personale;
3) redazione di eventuale contratto aziendale integrativo in deroga a quello vigente;
4) redazione dei singoli contratti di lavoro ed eventuali transazioni.

z/.,
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Per espletare tali attività il C.d.A. ha la necessità di awalersi di specifiche professionalita. Per
cui si chiede all 'Assemblea l'autorizzazione ad incaricare n.2 professionisti di supporto al
C.d.A. per l 'espletamento di tali attivìtà.
Interviene il Sindaco del Comune di Assoro e chiede se il passaggio al quale si riferisce il
Presidente riguarda tutto il personale in forza alla EnnaEuno owero solo una parte di esso.
ll Presidente ribadisce che il passaggio riguarda tutto il personale.
Prende la parola il Sindaco del Comune di Valguarnera chiedendo copia dei verbali ed incontri
consumat i  con is indacat i .  Ri t iene ind ispensabi le  che in  tempi  rapid iss imi  i l  C.d.A.  consumi g l i
atti propedeutici al transito del personale e chiede che tutte le attività siano espletate entro e
non oltre la data del 15 maggio 2017, se ciò non dovesse awenire il sindaco dichiara che
chiederà al c.d.A. le dimissioni. ll Sindaco fa altresì richiesta che iverbali degli incontri che
saranno consumati con le orBanizzazioni sindacali siano trasmessi a tutti isoci.
ll Presidente rimarca che l'attuale C.d.A. della SRR ha fatto in 6 mesi ciò che non è stato fatto in
6 anni. Ha adempiuto a tutti gli obblighi della L.R. 9/2010, per tale raSione la ReSione non ha
potuto commissariare la società. L'attuale situazione di crisi di EnnaEuno in verità non è legata
al ritardo nel passaggio del personale alla SRR, ma ad una crisi aziendale che perversa da oltre
10 anni. A nulla varrebbe il passaggio nella SRR senza le necessarie coperture finanziarie. ll
C.d.A. intende rassicurare il Comune di Valguarnera sul fatto che continuerà a lavorare con il
massimo impegno per addivenire al transito del personale tutto. E chiaro però che la
tempistica non è regolata solo dalla volontà del C.d.A., ma anche dai tempi tecnicì previsti dalle
norme vigenti e dai tempi di trattazione necessari per espletare gli obbligatori passaggi
sindacali.
l l Sindaco del Comune di Valsuarnera prende atto dl quanto affermato dal Presidente, nessuno
mette in dubbio il lavoro svolto dal C.d.A., tuttavia ritiene che la contrattazione con isindacati
non può continuare con questi tempi lunghi. Occorre dare ai lavoratori ed agli stessi Comuni
certezza della tempistica occorrente per la risoluzione del problema.
Sulla questíone l'Assemblea dello SRR, all'unanimìtà dei presenti, delibero:

- Di autorizzdre il C.d.A. o conlerire íncorÍco a n. 2 consulentí, esperti lovoristi, per

oddívenire alla rapida conclusíone del processo rìguardante la definìzione delle
problematìche legate dl passaggío del perconale allo SRR dí Caltaníssena e lo
deîinizione delle procedure necesso e per íl transito del personale ddllo EnndEuno
olla 'RR,

Non essendoci nessun altro argomento da trattare alle ore 14:00, il Presidente dichiara
conclusa la riunione odierna.

S:---=-
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